



Camagüey- El teatro Avellaneda de la ciudad de Camagüey brilló el Día de la Cultura Cubana, al acoger la gala homenaje por el aniversario 35 de la Asociación Hermanos Saíz.

A la festividad asistieron las máximas autoridades del territorio, representantes de las organizaciones políticas y de masas, directores de instituciones culturales de la provincia y el municipio cabecera, así como algunos invitados.

La vanguardia de jóvenes artistas compartió con el Ballet Contemporáneo y el Folklórico de Camagüey, reconocidos creadores e intelectuales del territorio, miembros de honor y fundadores de la organización.

Un espacio en el escenario aludía la decoración de la serie Hermanos en el Tiempo, y fue ahí donde se desarrollaron las entrevistas a personalidades de la cultura local por sus aportes a la AHS, a lo largo de estas tres décadas y media.

El Partido Comunista de Cuba, el Gobierno Provincial, la Dirección de Cultura en el territorio, el

Consejo de las Artes Escénicas, los Comités de Defensa de la Revolución, el Fondo Cubano de Bienes Culturales y otras entidades locales reconocieron la labor de la casa del joven creador en sus 35 octubres.

A su vez, la organización distinguió a instituciones, compañías y peñas artísticas de la demarcación, por el apoyo brindado en este período. Entre los congratulados estaban Radio Cadena Agramonte, el Telecentro Provincial, la Oficina del Historiador de la Ciudad, el proyecto sociocultural Golpe a Golpe, el Centro Provincial del Libro y la Literatura, y otros colectivos.

Ihordan Torres Hernández, presidente de la filial agramontina de la AHS, agradeció el legado de los fundadores y miembros de honor y ratificó el compromiso de los asociados y las nuevas generaciones de artistas con la obra que se realiza día tras día.

Baile, música, artes visuales, declamaciones y, sobre todo, mucho talento, cerraron con broche de oro las celebraciones de la jornada en lo que constituyó el regalo de la Asociación en Camagüey a la cultura cubana en su día.

Texto y fotos: Mónica de los Angeles Escobedo Artola/Radio Cadena Agramonte